

## Aksi Heroik Anggota Polres Kuningan: Bantu Mobil Mogok, Berikan Himbauan Keselamatan

Kuningan. - KUNINGAN.PERS.WEB.ID

Apr 14, 2024 - 13:29



*Aksi Heroik Anggota Polres Kuningan: Bantu Mobil Mogok, Berikan Himbauan Keselamatan*

Kuningan - Ipda saefudin aiptu eman sulaiman aiptu sandi waluyo anggota Polres Kuningan yang bertugas di Pos Pam Tugu Ikan Sampora, menunjukkan keberanian dan kepedulian mereka dalam membantu seorang pemudik yang mengalami masalah dengan mobilnya di tengah perjalanan pulang ke kampung halaman. Rabu(10/04/2024)

Ketika menerima laporan tentang sebuah mobil yang mogok di jalur utama, ketiganya segera bertindak cepat. Mobil pemudik tersebut diduga mengalami kendala pada saluran bensin, menyebabkan mesin mati di tengah jalan dan mengakibatkan kemacetan yang mengganggu arus lalu lintas.

Tanpa ragu, ketiga anggota polisi itu segera turun ke lokasi kejadian. Dengan

koordinasi yang baik, mereka berhasil mengevakuasi mobil tersebut ke pinggir jalan, memastikan kelancaran lalu lintas dan keselamatan pengguna jalan lainnya.

Selain membantu menyelesaikan masalah mobil mogok, Ipda Saefudin juga memberikan himbauan kepada para pengemudi yang melintas di sekitar lokasi kejadian. "Kami mengimbau kepada semua pengemudi untuk selalu berhati-hati di perjalanan, utamakan keselamatan keluarga," ujarnya dengan tegas.

Kepala Polres Kuningan, AKBP Willy Andrian, mengapresiasi tindakan heroik yang ditunjukkan oleh ketiga anggota polisi tersebut. "Mereka telah menunjukkan semangat pelayanan yang tinggi dan memberikan kontribusi positif bagi keselamatan masyarakat," katanya.

Para pemudik yang terbantu pun mengucapkan terima kasih atas bantuan dan himbauan yang diberikan oleh anggota Polres Kuningan. Mereka merasa senang karena mendapat pertolongan dan nasihat yang berharga di tengah situasi darurat.

Aksi heroik dan himbauan keselamatan yang diberikan oleh anggota Polres Kuningan ini menjadi contoh bagi semua orang untuk selalu peduli terhadap keselamatan diri sendiri dan orang lain di jalan raya. Semoga semangat dan kepedulian ini terus menginspirasi kita semua untuk saling membantu dan memperhatikan keselamatan di setiap perjalanan.